



PRÉFET DU NORD

Lille, le 14 janvier 2013

Communiqué de presse

INTEMPERIES ATTENDUES EN FIN D'APRES-MIDI DANS LE DEPARTEMENT DU NORD



Le département du Nord connaît depuis ce week-end une période de froid qui s'installe pour les jours à venir.

Il est en vigilance météorologique orange pour un épisode neigeux prévu ce lundi 14 janvier à compter de 18h00. La couche de neige attendue sera de l'ordre de 5 cm, et pourrait atteindre dans certaines zones de 8 à 10 cm. La neige et le gel rendront les chaussées très glissantes ; les conditions de circulation seront plus difficiles et les risques d'accident fortement accrus.

La préfecture du Nord engage les conducteurs à être très vigilants, leur recommande de bien se renseigner sur les conditions de circulation avant tout déplacement et de différer ceux qui ne sont pas indispensables. Les services de la direction interdépartementale des routes sont mobilisés afin de maintenir des conditions de circulation satisfaisantes du point de vue de la sécurité des usagers de la route.

Par ailleurs, dans le cadre de la campagne hivernale, Dominique Bur, préfet du Nord, a déclenché le niveau 2 « grand froid » de mobilisation vendredi dernier. Des capacités de mise à l'abri additionnelles au bénéfice des populations les plus fragiles ont été ouvertes dans le département. Ce sont plus d'une centaine de places qui viennent s'ajouter aux 9 200 places dispositif départemental d'accueil et d'hébergement. En outre, les capacités d'écoute du 115 ont été renforcées ainsi que les maraudes pour aller à la rencontre des personnes qui n'auraient pas manifesté de besoin de prise en charge.